

コンサートレポート

+++++ 秋の演奏会での想い 2018.10.6 成田中央公民館



成田シニアアンサンブル青空も早いもので、創立5年となりました。紆余曲折を得て参りましたが、去ってしまった団員、現役の団員の、温かいご指導ご鞭撻を持ちまして現存していると、信じております。

シニアアンサンブルは、決してプロになるものではなく、各地域に立ち上げておられる岡村理事長によるお考えのもとで創られました。音楽を愛する者、でもしっかり楽器に触れた事がないし、定年になっていく場所がないと、切実に思う人々の事を思って楽器の出来る人、又、始めて間も無い人を選ばない事がシニアアンサンブルなんです。

そんな、団員の指揮者のN先生の悩み多きことに、申し訳ございませんと、思っています。

通常の演奏では、プロのピアニストKさんの素晴らしい旋律に耳を傾けてピタリと合つ

た時には、胸がたかなり嬉しいですし、リズムに嵌ってるなど考えられます。また、Only you では、Sax のUさんの素晴らしいソロがありそこにCelloが、ソロソロ、ハラハラしながら入り、サックス笛が全て執りなしてください(; 'Д ') よかったと済ましている私です。

こうして、上手な方にリードして頂き、下手なものは素直な気持ちで、ご指導いただけることは滅多に無い幸せな事と思います。青空には、ギター、バイオリンとテクニシャンの方に面倒を見て頂けて、他シニアアンサンブルの方に羨ましいと、言われました。

今回の集客は150名でした。秋の演奏会はお孫さんの運動会やコンサート等他方面で執り行なわれて、丁度程よく集まっていただきましたとも考えられます。

リピーターの方には、素晴らしいです。や、良かったなど、お声を、頂きましたときには、こんなに、ハラハラして、演奏しているのに、心から、音楽ってすばらしいと思って、偉せを感じました。益々精進いたします。

副団長 佐々木景子 +++++

下妻シニアアンサンブル発足コンサート

茨城県下妻市は筑波山の西のふもとの農村地帯にある人口4.5万人の小都市です。昨年春、つくばSEでVnを弾いていた私がこの市に在住していたこともあり、つくばでVnと一緒に弾いていた岡村（理事長）宮崎（取手代表）と3人を発起人として設立することになり、6月2日より毎月2回土曜日の午後、公民館の視聴覚室を主な練習拠点として合奏を楽しんでいます。

当初は、団員が12名のため指揮指導を岡村理事長が代行していましたが、12月より古谷譲先生を正式な指揮者としてお迎えし、2月2日（土）には発足記念コンサートを石岡SEの賛助出演のもと実施しました。

その効果もあり、現在団員17名にふえ、皆で楽しく練習を続けています。

下妻SE 島田ゆき江

